
議  事  録 

会 議 名 令和 6年度 第 5回 運営推進会議 

報 告 者 令和 6年 12月 20日   職氏名：管理者 菅 野 啓 太   印 

日   時 令和 6年 12月 12日   13時 30分 ～ 14時 10分 

場   所 庵 本部事務所 

出 席 者 

外部構成員     ※若槻委員欠席 

※菅委員欠席          計 5名 

庵    菅野啓太                 計１名   

議 事 内 容 

～議題に沿ってすすめる～ 

 

 

菅野管理者より 

〇利用者様のサービス状況・近況の報告する。 

〇長期泊まりご利用者様状況 

〇行事活動報告（ホームページのブログより報告） 

〇今後の行事予定、会議や研修など 

〇会議や研修の報告 

 

大谷委員＞行政がおられるので聞いてみたいが、民生委員会などで話がで

ていることだが、町内にもいくつか福祉施設がある中で「人材不足」と

ゆうことが問題となっており、数年後にはそういった施設同士が一緒に

なって共同運営していくような話を聞く。もし何か情報などあれば教え

て欲しい。 

嘉田委員＞福祉施設にもいろんな種類や規模がある中で、そういったとこ

ろを考慮して望ましい集約の議論は進んでいる状況。 

大谷委員＞施設の種類によっては今介護報酬も厳しい状況であるがため

に、経営状況が厳しいものになってきており、その集約、といった話が

出ている。それはやはり人が集まらない、人材不足もその背景にはあ

る。 

菅野管理者＞私自身、町外出身ではあるが、この飯南町の医療や介護、行

政などがとても太いパイプで繋がりがここまである地域とゆうものは珍

しいもの。だからこそ、この飯南町でしかできない支援、そのブランド

をどんどん発信していき、私たちは介護側からできる発信をどんどんし

ていき、飯南町にきたい、とゆう人たちが増え町内のその人材不足とゆ

う問題打開に微力ながらなれると良い。 

 

 



〇外部評価について 

 ～地域かかわりシート①について各項ごとに各委員にご意見を募る。 

 

次回開催は R6年 2月 13日（木）午後 1時 30分から、とお伝えし 

閉会する。 

【 決  済 】 

所 長 次 長 計 担 合  議 

 

 

   


